



## Candidato a la Presidencia por Morena-PVEM y PT debe ser nombrado por la gente: Fernández Noroña

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo (PT), realizó una asamblea informativa en la capital del estado, en la que reafirmó su postura de que el candidato a la Presidencia, de la coalición entre el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el PT debe ser nombrado por la gente y no por el presidente.

<https://ljz.mx/31/10/2022/candidato-a-la-presidencia-por-morena-pvem-y-pt-debe-ser-nombrado-por-la-gente-fernandez-norona/>